



## Foros nacionales desmienten mitos sobre la reforma al Poder Judicial: Ignacio Mier



El diputado Ignacio Mier Velazco, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, aseguró que los foros nacionales sobre la reforma al Poder Judicial de la Federación han desmentido los mitos en torno a la propuesta del presidente Andrés Manuel López Obrador.

En un comunicado destacó que Claudia Sheinbaum Pardo, virtual presidenta electa, ha estado involucrada en el análisis de esta reforma y en contacto constante con las y los legisladores, además de que solicitó ampliar el Parlamento Abierto para aclarar dudas y mitos.

Estos diálogos han revelado la realidad de la justicia en México, donde las cárceles están llenas de inocentes y las calles de delincuentes, criticando la falta de buen juicio por parte de algunos jueces, afirmó Mier Velazco.

Desmintió que los integrantes del Poder Judicial se oponen a la reforma, y negó que estos cambios al marco jurídico provoquen una parálisis en el sistema judicial, ya que tendrá una transición ordenada.

Otro mito derrumbado, según el diputado, es la pérdida de derechos de las y los trabajadores. Aseguró que todos los derechos adquiridos serán garantizados y respetados, y se impulsará la carrera judicial para que el personal capacitado pueda aspirar a ser jueces sin necesidad de padrinos políticos.



DIARIO  
**ContraRéplica**  
PERIÓDICO DE INVESTIGACIÓN

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

09/07/2024

LEGISLATIVO

Mier Velazco anunció la continuidad de los diálogos para revisar también los poderes judiciales en los estados, como en Puebla, que será sede de un foro importante aprobado por la virtual presidenta electa.

<https://puebla.contrareplica.mx/nota-Foros-nacionales-desmienten-mitos-sobre-la-reforma-al-Poder-Judicial-Ignacio-Mier20248749>